



# WIR INFORMIEREN SIE!

VerkehrsManagementZentrale Bremen

## Sonderpressemitteilung

An

Presse/

Rundfunkanstalten/

Baustellenverteiler

Ort: Friedrich-Ebert-Straße/Osterstraße

Grund: Fahrbahnsanierung

Baubeginn: 13.04.2021

Bauende: 19.04.2021, 5:00 Uhr

Auskunft: Das VMZ-Team  
0421 / 3 61 – 9 60 04  
[VMZ@ASV.Bremen.de](mailto:VMZ@ASV.Bremen.de)

Bremen, 09.04.2020

### **Vollsperrung Friedrich-Ebert-Straße/Osterstraße vom 13.04. – 19.04.2021**

**Laufende Baumaßnahmen der BSAG werden vom ASV für notwendige Straßenreparaturen genutzt**

Durch die Baumaßnahme der BSAG im Gleisdreieck Osterstraße wird die Wilhelm-Kaisen-Brücke zeitweise nicht durch den ÖPNV befahren. Diesen Umstand nutzt das Amt für Straßen und Verkehr für die notwendige Sanierung der Fahrbahndeckschichten in den Kurvenbereichen Wilhelm-Kaisen-Brücke/Osterstraße und Osterstraße/Friedrich-Ebert-Straße, was zu einer Vollsperrung des Kreuzungsbereichs zwischen Dienstag, den 13.04.2021 bis Montag, den 19.04.2021, 5:00 Uhr morgens führen wird. Dabei bleibt die Friedrich-Ebert-Straße stadteinwärts weiterhin befahrbar.



Die Senatorin für Klimaschutz,  
Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung  
und Wohnungsbau





# WIR INFORMIEREN SIE!

VerkehrsManagementZentrale Bremen

Stadauswärts werden entsprechende Umleitungen, unter anderem Altenwall bis Bürgermeister-Smidt-Straße und Langemarckstraße eingerichtet und ausgeschildert; mit zeitlichen Verzögerungen muss gerechnet werden.

Für Fußgänger\*innen und Radverkehr ergeben sich hierdurch keine weiteren Einschränkungen. Wir bitten alle Verkehrsteilnehmer\*innen um ihr Verständnis.

Was wird gemacht?

Insgesamt wird im Zuge dieser Baumaßnahme die Asphaltdeckschicht mit einer Fläche von ca. 700 Quadratmetern abgefräst und anschließend mit Splittmastixasphalt, inklusive sämtlicher notwendigen Vor- und Nebenarbeiten, sowie dem Anschluss an den bestehenden Gleiskörper erneuert.

Die Fahrbahnsanierung war aufgrund des schlechten Zustandes notwendig geworden, war ursprünglich für einen späteren Zeitpunkt geplant und hätte dann erneut zu einer Vollsperrung geführt. Um dem Bürger hier nicht ein zweites Mal innerhalb eines relativ kurzen Zeitraumes erhebliche Beschränkung des Verkehrsraumes zuzumuten, schließt sich das ASV an die derzeitige Baumaßnahme der BSAG an.

(Quelle: Pressestelle des Amtes für Straßen und Verkehr)

Wir bitten alle Verkehrsteilnehmer um Verständnis und erhöhte Aufmerksamkeit im Baustellenbereich.

Alle an dieser Baumaßnahme Beteiligten werden dafür Sorge tragen, dass die Beeinträchtigungen so gering wie möglich ausfallen.

Sie können sich zudem auf der Internetseite der Verkehrsmanagementzentrale Bremen (VMZ) [www.vmz.bremen.de](http://www.vmz.bremen.de) immer über die aktuelle Verkehrssituation informieren.

Wir danken für Ihr Verständnis

Ihre  
VerkehrsManagementZentrale  
im Amt für Straßen und Verkehr

[www.vmz.bremen.de](http://www.vmz.bremen.de)



Die Senatorin für Klimaschutz,  
Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung  
und Wohnungsbau

